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A N F R A G E  

der Abgeordneten Gisela Wurm und GenossInnen 
an den Bundesminister für Inneres betreffend 
Kriminalstatistik 2001 

Die Kriminal Statistik 2001 zeigt auf, dass die Aufklärungsrate bei Straftaten 
dramatisch gesunken ist. Möglicherweise sind Personaleinsparungen und 
Personalumschichtungen mit ein Grund für diese unerfreuliche Entwicklung. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für 
Inneres folgende 

A N F R A G E  

1.       Wie viele Planposten wurden seit Ihrem Amtsantritt nicht nachbesetzt? 

2.       Wie viele Planposten wurden seit Ihrem Amtsantritt gestrichen? 

3.       Wie viele Planposten wurden seit Ihrem Amtsantritt anderweitig 
verwendet (z.B.: für Cobra neu, für Observationsgruppen usw.) und wo 
werden sie verwendet? 

4.       Wie viele Kriminalbeamte sind in den jeweiligen Bundesländern 
während ihrer Amtszeit eingespart worden? 

5.       Wie viele Sicherheitswachebeamte sind in den jeweiligen Bundesländern 
während ihrer Amtszeit eingespart worden? 
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